

**Das Organisch-Chemische Institut**  
der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg  
nimmt in Trauer Abschied von

# **Herrn o. Universitätsprofessor Dr. Peter Hofmann**

Prof. Hofmann hat sich für die Belange des Instituts über viele Jahre mit höchster Intensität in Forschung und Lehre eingesetzt. Insbesondere seine herausragenden Arbeiten auf dem Gebiet der Homogenkatalyse, die er experimentell und mithilfe quantenchemischer theoretischer Verfahren bearbeitet hat, haben dem Institut weltweit hohes Ansehen eingebracht. Als tatkräftiger Organisator hat er unter anderem als Geschäftsführender Direktor sowie als Initiator und Sprecher des Sonderforschungsbereichs „Molekulare Katalysatoren: Struktur und Funktionsdesign“ über viele Jahre fördernd und prägend gewirkt.

Er wird einen ehrenvollen Platz in den Annalen des Instituts einnehmen.

**Das Direktorium und die Mitglieder des Organisch-Chemischen Instituts**